



1

Neuer Dirigent der JMF: Raphael Kalt

Im Januar 2019 startete Raphael Kalt als neuer Dirigent der Jugendmusik Fislisbach. Seine erste Probe meisterte er bereits mit Bravour.

Raphael wuchs in Leibstadt auf, wo er auch seine ersten Töne auf der Trompete von sich gab. Diese war von da an stets sein treuer Begleiter. Nach seiner Erstausbildung zum Elektromonteur entschied sich Raphael für seine Leidenschaft, die Musik und studierte Musikpädagogik an der ZHDK, das er mit einem Masterdiplom 2017 abschloss. Neben dem Studium fand er aber stets Zeit, um in verschiedensten Formationen mitzuwirken, wie die Swiss Army Big Band, das Zürich Jazz Orchestra oder Suma Covjek.



Durch diverse Stellvertretungen als Trompetenlehrer sammelte er einiges an Erfahrung und führt nun unsere Jugendmusik mit viel Elan und Begeisterung.

Wir heissen Raphael herzlich willkommen und wünschen ihm weiterhin viel Freude beim dirigieren der JMF!

2

Jukebox am Sommerkonzert

Nach der Pause zugunsten des Kantonalen Musikfest in Laufenburg 2018 findet in diesem Jahr wieder unser Sommerkonzert auf dem Dorfplatz statt. Der Platz bleibt derselbe, Musik wird ebenfalls gespielt und doch ist alles anders: Am 28. Juni 2019 verwandeln wir gemeinsam mit der Stadtmusik Bremgarten und dem Musikverein Niederwil den Dorfplatz Fislisbach in eine lebendige Jukebox!

Kommen Sie vorbei, geniessen sie eine Johanniwurst und ein kühles Getränk, während Sie Ihr Stück selbst wählen – wie bei einer Jukebox eben.

Weitere Infos bald auf unserer Homepage!

3

Nächste Termine

08.04.2019	Sechseläuten	01.06.2019	Musiktag Würenlingen
28.04.2019	Erstkommunion	28.06.2019	Sommerkonzert
03.05. / 04.05.2019	Jahreskonzert	30.06.2019	Jugendmusiktag
12.05.2019	Firmung		Möriken-Wildegg

follow us on Facebook!